

■ Comunidad afectada

Emergencia por lluvias en Cauca



Foto: Alcaldía de El Tambo

CAUCA

Jueves 4 de Abril, 2024

Con la llegada de las lluvias comenzaron a presentarse emergencias en la región.

Una de las afectaciones se vivió en el municipio de El Tambo Cauca, donde la alcaldía declaró calamidad pública luego del movimiento de masa que dejó incomunicada una parte de la zona rural de esta localidad.

Según informó el alcalde de El Tambo, José David Montenegro, la situación se presentó en el sector de la Balastera que afectó la banca de la vía de acceso a esta zona en el kilómetro 3 +200 metros.

El mandatario dijo que se decretó la calamidad pública ya que la emergencia desbordó la capacidad de respuesta del ente territorial, lo que permitirá al alcalde gestionar ante el Gobierno Departamental y Nacional para que haya una solución de esta problemática.

Montenegro recordó que las comunidades de los corregimientos de Los Andes, San Juan, Playa Rica y Huisitó llevan días días completamente incomunicados debido a este taponamiento de la vía.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Así quedó el pico y placa en Cali después de Semana Santa](#)



[Gobierno intervino EPS Sanitas, ¿Qué pasará con los afiliados?](#)



[Alerta: Vea el mensaje de texto con el que pueden robar sus cuentas y su información](#)



[Vea cómo pueden robarlo con una llamada desde la cárcel](#)



Tras la realización de una reunión del Comité Municipal de Gestión del Riesgo ampliado, se acordó con la Gobernación y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, dar una solución provisional y una definitiva para garantizar la movilidad.

Así mismo, anunció el paso helicoportado de alimentos para los damnificados, dado que a la zona no han podido llegar víveres mientras que tampoco se han podido sacar los productos del sector agropecuario.

En Timbiquí

Por otra parte, una emergencia se presenta en el municipio de Timbiquí, en la costa Pacífica caucana por el desbordamiento del río Saija.

Según el consejo comunitario parte sur del río Saija a través de las redes sociales, más de 2.500 familias de la zona se encuentran atrapadas por la creciente del río.

La comunidad informó que el Saija arrastró amplios cultivos de pan coger. Además, indicó que por fortuna no hay víctimas mortales, pero si son muchos campesinos y campesinas afectadas por esta creciente .

Las autoridades de Timbiquí iniciaron gestiones para entregar ayudas a los afectados.

Hay preocupación por nuevas afectaciones que generen las intesas lluvias que se registran en la zona.

Pronóstico

Por otra parte, en el Valle del Cauca, la Red de Hidroclimatología de la CVC anunció que para este jueves se esperan en la Región Andina cielos parcialmente cubiertos con tiempo seco durante el día, lluvias ligeras aisladas en horas de la noche.

Así mismo, en la Región Pacífica se esperan lluvias ligeras aisladas durante el día y moderadas aisladas en horas de la noche.

Y para Cali se esperan cielos parcialmente cubiertos con tiempo seco durante el día y lluvias ligeras en horas de la noche.

También se indicó que las temperaturas en la región oscilarán entre los 19 y 30 grados centígrados.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

■ Dos capturs

Golpe a disidencias durante operativos en Cauca